



MARBELLA

Una asociación gitana reparte 5.000 kilos de alimentos a 400 familias

La iniciativa del colectivo Undebel Villela cuenta con una aportación de 15.000 euros del Ayuntamiento

M. Vidal / MARBELLA

La asociación gitana Undebel Villela, de Marbella, distribuyó entre finales de julio y principios de agosto más de 5.000 kilos de alimentos de primera necesidad entre 400 familias desfavorecidas del municipio. Este reparto de provisiones, que procede de la Unión Europea, es el primero de otros que se repetirán cada tres

meses este año. El Consistorio cedió las dependencias del Centro Cívico de Las Albarizas, el transporte y el apoyo técnico para realizar el suministro. La iniciativa de Undebel Villela, una organización que promociona la cultura gitana, se une a la de la entidad local de Bancosol, que repartió 75.000 kilos de alimentos entre 10.000 personas en los seis primeros meses del año. El Ayuntamiento aporta 15.000 euros, que la asociación emplea para mantener la nave en la que almacenan los alimentos.